MEMORIA COPA FUNDO 2025

ORGANIZADOR



COLABORADOR







INTRODUCCIÓN

La Fundación Dominicana (FUNDO), en colaboración con la Embajada de la República Dominicana ante el Reino de España, llevó a cabo con gran éxito su COPA FUNDO 2025, un torneo de baloncesto celebrado en tres fechas: el 28 de febrero, el 15 de marzo y el 22 de marzo, con la participación de 72 jóvenes de entre 13 y 19 años provenientes de diferentes barrios de la Comunidad de Madrid.

El principal objetivo de esta Copa es fomentar la amistad, la deportividad y la buena convivencia entre los jóvenes, utilizando el deporte como una herramienta para su desarrollo social y personal.



Desarrollo de la actividad







A lo largo de la competición, un total de seis equipos se enfrentaron en un ambiente de respeto y camaradería.

Los equipos participantes fueron: The Destroyers, Filipinas, CEPI de Tetuán, Team Azua, Menores de Tetuán y Ball of Duty.

El deporte es fundamental en mi desarrollo personal, me ha ayudado a mejorar mis habilidades de comunicación, me entretiene y puedo pasar tiempo con mis amigos. Mi experiencia en la COPA ha sido 10/10.

Jhon Estrella, Dominicano, 18 años



Desarrollo de la actividad







Los dos primeros torneos se celebraron en las Canchas Sahagún del Parque San Agustín Rodriguez Sahagún, mientras que las semifinales y la gran final se llevaron a cabo en el Centro Deportivo Municipal Hortaleza el pasado sábado 22 de marzo

Estoy en un equipo que salió de FUNDO, el Bloque Anfi. Como capitán he mejorado mis habilidades de liderazgo, organización, comunicación y he hecho muchos amigos.

Sergio Ramírez, español, padres dominicanos, 18 años

Resultados Finales



Los resultados finales del torneo de baloncesto fueron los siguientes: el tercer puesto fue para Filipinas, el segundo lugar para CEPI de Tetuán, y el primer puesto fue conquistado por Team Azua. Además, se reconoce al jugador más valioso y líder en puntos, Jhon Estrella, por su destacada actuación durante el torneo.

Como parte de nuestra misión de promover el bienestar juvenil, estamos comprometidos en apoyar a los jóvenes a través del deporte. Esta Copa no solo ha sido un espacio de competencia, sino también una oportunidad para fomentar la buena convivencia y promover la integración social entre jóvenes de diferentes comunidades

Resultados Finales



CEPI de Tetuán Subcampeones de la COPA FUNDO 2025



Filipinas, Tercer Lugar de la COPA FUNDO 2025

Conclusiones



El evento fue un éxito rotundo, logrando su objetivo de involucrar a los jóvenes y fomentar la amistad y la deportividad. La participación activa de la comunidad dominicana fueron aspectos a destacar de este torneo.

Además, el mismo contó con la participación y apoyo de entidades como la Junta Municipal de Tetuán, el Centro de Participación e Integración de Inmigrantes de Tetuán (CEPI de Tetuán) y la Asociación Liga Dominicana de Baloncesto en Madrid.

FUNDO continuará trabajando en iniciativas que fortalezcan los lazos entre los jóvenes y en la promoción de valores positivos a través del deporte.



El deporte es un 100% de mi vida, sin deporte no podría vivir . Con el deporte he mejorado mis habilidades de comunicación y he hecho amigos, que es lo que nos une del deporte. Además, me permite estar fuerte.

Jeremy Quezada, Dominicano, 20 años















